



Jueves, 29 de noviembre de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

ANDALUCÍA

DEPORTES

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

La UGR destina más de 600.000 euros a proyectos de I+D y a prácticas

La UGR destina más de 600.000 euros a proyectos de I+D y a prácticas

Hasta el 17 de diciembre los jóvenes investigadores podrán presentar sus propuestas

B. RICO / GRANADA | ACTUALIZADO 29.11.2012 - 01:00

0 comentarios

1 voto



Me gusta

0

Twitter

1

COMPARTIR

La Universidad de Granada ha abierto el plazo para participar en la segunda convocatoria de ayudas para proyectos de investigación. El Campus de Excelencia Internacional BioTic Granada recibirá hasta al próximo 17 de diciembre las propuestas de I+D+i, a las que destinará 400.000 euros. La novedad de esta edición es que de esa cantidad, 150.000 euros estarán destinados a microproyectos de jóvenes investigadores.



Suárez, González Lodeiro y Teodoro Luque presentaron las convocatorias.

Hasta 5.000 euros podrá recibir cada propuesta de esta nueva modalidad, mientras que cada proyecto de I+D+i seleccionado contará con una cantidad máxima de 25.000.

El objetivo, como explicó ayer el coordinador del Campus de Excelencia, Teodoro Luque, es tanto fomentar la investigación como conseguir el incremento de la colaboración entre agregados y promover el empleo especializado.

Además de esta segunda convocatoria de ayudas para los proyectos de I+D+i -la primera se realizó este verano- también se estrenó ayer un plan de prácticas nacionales e internacionales CEI BioTic Granada dirigida a estudiantes de máster y de doctorado.

Un total de 100.000 euros destina la UGR a este programa de doble vertiente: para las prácticas nacionales, hasta 1.000 euros por un periodo de entre uno y tres meses, de las que un 25% estará reservado a estudiantes con discapacidad, que tendrá un incremento de 500 euros más. Las prácticas internacionales están dotadas con 3.000 euros para un periodo de entre uno y tres meses. En el caso de la discapacidad serán de 4.000. Hasta el 31 de marzo estará abierto el plazo para solicitar estas ayudas.

Y las terceras que anunció ayer Teodoro Luque fueron las de modalidad internacional para estudiantes de posgrado. Hasta el 15 de febrero la UGR recibirá las solicitudes para estas últimas ayudas, a la que destinará 120.000 euros. Se ofertan dos modalidades de ayuda: las de estancia de máster y las de doctorado.

En total, la UGR destinará 620.000 euros entre las convocatorias para proyectos de I+D, prácticas y estancias.

0 comentarios

1 voto



Universidad Internacional

IE University. Titulaciones de Ciencias, Humanidades y Empresas

www.ie.edu/university

Creación en línea

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no

MANGO

Camiseta Satinada ... 19,99 €

Camisa Gasa Contraste 25,99 €

Camisa Denim Gris De Manga Larga Con Dos Botones

Camisa Denim Gris

SHOP NOW

HOMENAJE A LAS VÍCTIMAS DE ETA Y DEL 11-M
RECONOCIMIENTO INSTITUCIONAL



Pie de foto

Contra el olvido

La Asociación Nacional de Mérito Duque de Ahumada rinde homenaje en Granada a 35 víctimas mortales del terrorismo

AYER Y HOY



Pie de foto

Manifestaciones de mujeres en Granada

Una manifestación de mujeres y niños recorrió las calles de Granada en 1920. Las colas para pedir pan acabaron con desordenes públicos. Y no era la primera vez. Dimitió el alcalde

Washington Irving y los hijos de la Alhambra

Granada y el equipo nazari

Las calles del Albaicín hablan